

LODGING & LOGISTICS INFO



Registrasi

Registrasi peserta akan dilakukan di Pusat Pemberdayaan Pemuda dan Olahraga Nasional (PP-PON), Wisma Sugondo Djojopuspito, Cibubur, Jakarta Timur. Jum'at, 4 Juli 2014 pukul 12:00 – 15:30 WIB. Tempat Youth Leaders Forum bulan Februari yang lalu. Diharapkan peserta tiba sesuai waktu yang ditentukan. Acara akan dibuka pada pukul 15:30 WIB.

Kedatangan dan Kepulangan

Bagi peserta yang bersal dari luar Jakarta, kedatangan anda tidak disambut di bandara, stasiun atau terminal. Lokasi kegiatan berada di Wisma Pemuda PP-PON Cibubur, Jakarta Timur, Depan Cibubur Mall. Setiba dilokasi ini, anda akan disambut oleh relawan GMB 2014. Jika anda datang lebih cepat dari hari pendaftaran tanggal 1 Februari 2013, anda wajib mencari akomodasi dan konsumsi atas biaya sendiri.

Akomodasi dan Konsumsi

Semua akomodasi dan konsumsi peserta selama acara berlangsung dari tanggal 4 s.d 6 Juli 2014 akan ditanggung GMB (lihat agenda acara). **Check-in, Jum'at tanggal 4 Juli mulai pukul 12.00 siang dan Check-out, Senin hingga pukul 12.00 siang.** Jika anda berencana datang lebih awal ke Jakarta dan pulang lebih lama setelah acara, disarankan mencari tempat penginapan secepatnya dan semua biaya menjadi tanggungjawab masing-masing peserta.

Biaya Transportasi

Biaya transportasi KE (datang) dan DARI (pulang) Cibubur menjadi tanggungjawab masing-masing peserta yang terpilih .

Pakaian dan Attire

Disarankan anda membawa pakaian formal minimal 2 pakaian formal seperti kemeja dan celana bahan untuk sesi-sesi formal, 1 batik, 2 pakaian santai. Kantong penyimpanan baju kotor. Bebas membawa kompor atau ransel.

Sepatu dan Sandal

Disarankan 1 sepatu formal (*pantofel*), 1 satu sandal jepit dan kantong (plastik) tempat sepatu atau kaos kaki.

Perlengkapan Presentasi

Disarankan anda membawa perlengkapan untuk presentasi di hadapan dewan juri berupa **laptop masing-masing**. Bahan-bahan yang akan dipresentasikan kepada dewan juri seputar kegiatan GMB yang sudah dilakukan seperti **video, foto, slides, gimmicks, atau bentuk lainnya sebagai bukti kegiatan berbagi** dan bukti mempromosikan nama (logo) GMB dan nilai-nilai berbagi di kegiatan GMBers sekalian. Setiap peserta akan mendapatkan alokasi waktu selama **20 menit** untuk presentasi dan tanya jawab dengan dewan juri.

Identitas yang Sah

Pastikan anda membawa identitas diri yang masih berlaku seperti KTP, SIM atau Kartu Tanda Mahasiswa.Registrasi

Korespondensi

Sedemikian rupa informasi dan data tentang training dan seleksi program homestay 2014 dapat di akses di www.G-MB.ORG; facebook Gerakan Mari Berbagi, Jika GMBer memerlukan informasi penting berhubungan dengan kegiatan ini, silahkan menghubungi Project Officer (PO) pelatihan dan seleksi ini Sdr. Sherly Annavita (081317760213) atau email youngresearcher@gmail.com

Toiletres dan P3K

Silahkan membawa perlengkapan pribadi sehari-hari dan kebutuhan obat-obatan ringan yang dibutuhkan untuk keperluan pribadi. Termasuk sikat gigi, odol, parfum, dan seterusnya.

Kontak Darurat

Jika anda ingin meninggalkan *contact person* relawan GMB kepada keluarga dan kerabat sebelum ke Cibubur, Jakarta, silahkan diberikan kontak diatas dan atau memberikan nomor HP salah satu teman GMBer lainnya yang merasa 'dekat' dan juga lulus seleksi ke Cibubur.

Ingat, tidak ada kesuksesan tanpa persiapan yang matang and...*walk the talks!*

Sampai jumpa di Cibubur

Salam Berbagi,

GMB